



BESCHLUSS

aus der 15. Sitzung
des Ortsbeirates Heldenbergen
am Dienstag, 14.11.2023

Öffentliche Sitzung

6. Bericht zum Sachstand Hessischer Hof

Der bisherige Pächter, Herr Falkone, hat gekündigt. Es gibt noch keinen neuen Pächter. Es wird unter diesem Punkt auch die fehlende Internetverbindung und die Beleuchtungssituation hinter dem Gebäude diskutiert. Mindestens eine Pollerleuchte ist defekt und die Wandleuchten zum Hintereingang springen manchmal sehr spät an. Damit wird die kurze Treppe bei Dunkelheit zur Stolperfalle.

Beschluss

Die Verwaltung soll prüfen ob für den hessischen Hof ein Glasfaseranschluss bestellt wurde und es soll auf jeden Fall auch bei einer Anbindung über Kupferkabel ein WLAN- Modul für den Sitzungsraum eingebaut werden.

Beratungsergebnis:

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)